

Bewerbung um einen vorderen Listenplatz für die Bayerische Landtagswahl 2018 in Oberbayern

Liebe Freundinnen und Freunde,

in letzter Zeit wurde ich oft gefragt: „Warum kandidierst Du eigentlich, warum willst Du in den Landtag?“ Schon allein die „versteckte“ Verwunderung hinter der Frage zeigt, dass Politik oft als etwas Schwieriges angesehen wird.

Für mich ist Politik die beste und effektivste Art Heimat zu gestalten.

Deshalb will ich in den Landtag!

Grüne Politik hat in den vergangenen Jahrzehnten viel Gutes bewegt und Negatives verhindert.

Lasst uns gemeinsam eine „grüne Zukunft“ für unser Bayern schaffen.

Dafür will ich kämpfen:

- für eine bäuerlich, ökologische Landwirtschaft,
 - die das Klima, die Arten und das Grundwasser schützt
 - deren Produktion sich am Verbraucher orientiert und nicht an Agrokonzernen
 - die für blühende Landschaften steht, anstelle von Monokulturen
- für eine echte Energie- und Wärmewende
 - die Wertschöpfung und Arbeitsplätze in den ländlichen Raum bringt
 - die dem Klima nicht schadet
- für ein Bayern, dass
 - Heimat bietet für Alle
 - keinen Raum lässt für Rechtspopulisten

Auf den kommenden Wahlkampf freue ich mich!



Hans Urban

- Jahrgang 1978
- verheiratet
- 3 Kinder (11, 8, 5)
- Biobauer und Imker
- Direktkandidat Stimmkreis 111
Bad Tölz-WOR/GAP Süd
- Gemeinderat

Mitgliedschaften:

- Bündnis 90/Die Grünen
- Slow Food Deutschland
- Greenpeace Deutschland
- Bund Naturschutz
- Deutscher Alpenverein
- Bayerischer Landesverein für
Heimatspflege
- Verband bayerischer
Bienezüchter

Kontakt:

hansurban@packlhof.de
08179/998595